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ATA N.º 16/2022 

Aos sete dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech realizasse 

a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou leitura e 

a votação da Ata da Sessão anterior e da ata da Sessão Extraordinária, foram 

aprovadas por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu 

com a leitura das correspondências recebidas onde haviam ofícios de 

números 107, 108, 109 e 110/2022 do Gabinete da Prefeita e Projeto de Lei 

número cinquenta e oito (58), que autoriza a abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente, Projeto de Lei número cinquenta e nove (59),  

que concede aumento real aos servidores do Poder Executivo Extensivo aos 

aposentados e pensionistas e dá outras providências, Projeto de Lei número 

sessenta (60), que autoriza abertura de crédito adicional especial no 

orçamento corrente. Conforme ordem do dia o Secretário José Gustavo Rech 

realizou a leitura do Pedido de Informação número 04/2022, de autoria do 

Vereador Daniel Inácio Reichert, colocado em discussão e votação nominal, 

foi aprovado por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, O 

Presidente Carlos Adriano Schlindwein explicou que o projeto de aumento real 

aos servidores do Executivo, ele não é para os vereadores, prefeita ou 

secretários, apenas para os funcionários do Executivo, quanto aos 

professores citados no projeto, o aumento deles é retroativo a janeiro, por 

causa do piso nacional, enquanto os outros funcionários vão receber relativos 

a esse mês. O vereador André Mallmann agradeceu a presença do senhor 

Valdir, comentou que é sempre válido seu trabalho em prol do Meio Ambiente 

com os jovens em escolas e população em geral. Compartilhou com os 

colegas que foi procurado por alguns pais referente a iluminação da Escola 
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MIMO, que alguns pontos estavam um pouco ineficientes, falou com o 

Secretário de Obras e ele prontamente atendeu, já colocaram mais uma 

lâmpada e assim que o tempo permitir finalizar estes trabalhos para melhor 

iluminação. O vereador Daniel Inácio Reichert agradeceu a presença do Valdir 

e pelas palavras colocadas na reunião sobre o meio ambiente. Agradeceu 

aprovação de seu Pedido de Informação. Colocou a mesma fala do vereador 

André, disse que é bom saber que já está sendo sanado. O vereador Patrício 

Hanauer agradeceu a presença do Valdir e seu trabalho realizado por anos, a 

importância da educação para os jovens, que continue por muitos anos. 

Solicitou ofício para a Secretaria de Obras em agradecimento ao atendimento 

do seu pedido de Providências número 05/2022. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner agradeceu ao Valdir disse que nunca podemos desistir, 

sempre temos algo para transformar, mudar, começando por si mesmo, esse 

trabalho de muitos anos já deu muitas respostas, agradeceu a dedicação. 

Solicitou uma Proposição de melhoria na Vila Seca na primeira rua que sobe 

após o Silvério Rauber, deve ser realizada a subida, já foi largado brita, mas 

com a chuva se levou tudo, realizar o acesso até o Molão, depois as outras 

ruas que não são pavimentadas também, verificar a questão do lixo também, 

a colocação de contêiner, pois em latão os cachorros estão derrubando. 

Reforçou a ideia de convidar a Secretaria da Saúde. Decidiram convidar a 

Secretaria da Saúde às 18:30 horas para esclarecimentos. A vereador 

Graciele Schmitz Werner comentou sobre problema de bebedor de água no 

Posto, como a Secretaria não estava a Prefeita conseguiu resolver, lembrou 

que as vezes tem questões mínimas que devem ir melhorando aos poucos 

durante ao ano. O vereador Roque Weimann também agradeceu a presença 

do Senhor Valdir, disse que com seu conhecimento ajuda muitas pessoas. O 

vereador Gelson José Bard da mesma forma, agradeceu ao Valdir, por sua 

atitude de trabalhar com as crianças a situação do meio ambiente, que quando 

antes começa melhor a conscientização, disse que em sua opinião todo 
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terreno deveria ter uma árvore para preservação. A questão do Posto de 

Saúde disse que as vezes as pessoas reclamam que falta medicação, mas 

hoje também é hábito que as pessoas acham que tem que ganhar tudo lá, e 

as vezes realmente faltam algumas que em sua opinião deveriam ter sempre 

lá disponível, sabe que já se conseguiu muito recurso para a saúde e como 

vimos em Audiência Pública a margem gasta está bem abaixo, então poderia 

ter mais compra de medicamentos, mas se deve ouvir o que a Secretaria tem 

a dizer, ela deve ter uma explicação quanto a isso. A vereador Rejane Maria 

Mallmann agradeceu ao Valdir pela sua presença e seu trabalho, disse que é 

muito válido, principalmente nas escolas, os pequenos comentam em casa. 

Disse que concorda em convidar a Secretaria da Saúde, ela deve ter 

explicações para tudo isso que está sendo questionado. O vereador José 

Gustavo Rech agradeceu a presença do Valdir, disse que precisam de mais 

pessoas que assim, que se despõem dão palestras sobre o assunto, pensam 

em conscientização. Referente ao posto de saúde disse que concorda em 

chamar a secretaria, mas disse que algumas alterações foram feitas, estão 

fazendo campanha para tentar mais exames, exames de sangue foi aberta a 

licitação pois tem bastante demanda, e a medicação é encomendada através 

do consorcio CISCAI então vem aos poucos cada dia e o posto busca sempre 

que tem, as vezes os laboratórios seguram mais quando tem troca de preço, 

então não é culpa do posto, geralmente dai fica em mais locais sem. O 

Presidente Carlos Adriano Schlindwein colocou referente a UBS de 

Campestre, ela já estaria entregue e pronta pelo Município, mas a empresa 

entregou o serviço e ainda precisa concluir o serviço então a Prefeita e mais 

um técnico do Município foram vistoriar a obra e ela não foi aprovada pois tem 

muitos ajustem ainda para fazer, rachaduras, pinturas, não foi entregue pois 

a empresa em tese não conclui o serviço dela, mas isso também podemos 

questionar para a secretaria que terá informações mais corretas a respeito. O 

Presidente colocou que gostaria de discutir com os colegas a respeito dos 
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pedidos de Moções que devemos rever os pedidos, pois ao seu ver são feitos 

muitos pedidos de moção, e ele deve ser seguido critérios, exemplo uma 

pessoa pública ou uma pessoa muito popular e importante na nossa 

sociedade do nosso Município, uma pessoa politicamente ativa. Agradeceu 

ao Valdir pelas palavras, disse que sabe que é muito difícil esse trabalho, 

principalmente com crianças e jovens, mas é um trabalho de formiguinha. 

Explicou referente a realização de orçamentos para realizar as transmissões 

ao vivo. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença 

de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 07 de junho de 2022. 


